

Elgoibar |

El barrio de San Lorenzo inicia hoy las fiestas en honor a su patrón

Las celebraciones se prolongarán hasta el próximo lunes, día de San Lorenzo Bolos, bertsolaris y trikitilaris marcarán la primera jornada festiva

AITOR ZABALA

ELGOIBAR. DV. El barrio elgoibarrés de Sallobente-San Lorenzo inicia hoy los festejos en honor a su patrón con un programa de actos que echará a andar a las 19.00 con el repique de campanas y el lanzamiento de cohetes. Las celebraciones continuarán a las 19.30 con el rosario y la misa antes de que los mayores del barrio puedan disfrutar de una degustación de bacalao que se verá amenizada por la actuación de los bertsolaris Peñagarikano e Irazu. La recta final de la primera jornada de fiestas de San Lorenzo comenzará con una tirada de bolos a la que seguirá una romería a cargo de Epelde y Lutzurdio.

La jornada del sábado cuenta con una exhibición de perros pastor de raza libre que comenzará a las 18.00 y continuará con nuevas tiradas de bolos a las 23.00 y una romería con Astiazaran Anaiak que se prolongará hasta bien entrada la madrugada.

Las fiestas de San Lorenzo continuarán el domingo, con los actos conmemorativos de la víspera del día del patrón. Los fieles tienen una cita a las 11.00 en la ermita para asistir a un oficio religioso al que seguirán, a las 12.00, una competición de bolos y, a las 14.00, una comida popular. Tras la sobre-



TRIKITILARIS. Baltzola Anaiak amenizará con su música la romería del domingo. /AITOR

mesa, llegará el turno del deporte rural, con una exhibición que, como todos los años, contará con la presencia de muchos vecinos de Elgoibar que no se quieren perder esta celebración ni la suelta de los torritos de Gorixo, con sus carreras, caídas, sustos y risas entre los espectadores.

Los bolos marcarán el inicio de la noche con una nueva tirada a las 22.00 que dará paso, a continua-

ción, a una romería a cargo de los elgoibarrés Baltzola Anaiak.

El punto final de las fiestas de Sallobente llegará el lunes, 10 de agosto, festividad de San Lorenzo. A las 11.00 tendrá lugar un oficio religioso y, a las 12.00, el pequeño frontón del barrio será el escenario de un encuentro de pelota.

Las celebraciones festivas continuarán con juegos para los más pequeños a las 17.00, entre los que

no faltarán los toritos y ponies de Gorriti y una buena chocolatada para recuperar fuerzas.

A las 20.00, el bola-toki será el marco de una tirada de bolos en la que sólo podrán participar mujeres y a las 22.00 tendrá lugar una nueva tirada aunque, en esta ocasión, sin distinción de sexos. Las fiestas de San Lorenzo se despedirán con una romería a cargo de Larreategi Anaiak. ■

Ermua |

El Ayuntamiento de Ermua estudia instalar una red de webcam

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. DV. El Ayuntamiento de Ermua estudia instalar una red de webcam por el pueblo. De hecho, las primeras pruebas ya han comenzado en algunos puntos, buscando por una parte concretar de manera más eficaz las necesidades técnicas, y por otra el posible interés que tendría el tener una cámara en determinados espacios, a la cual habría acceso desde Internet. Son muchas las ciudades que ya cuentan con un acceso a internet mediante cámaras y que permiten ver 'on line' lo que está pasando en determinadas calles, pero también es verdad que en muchos casos estas cámaras no tienen el más mínimo interés. Así pues, los servicios municipales se encuentran en un periodo de pruebas, pero con la intención de que antes de final de año se puedan ver las primeras imágenes. El proceso se iniciará con un par de cámaras a las que después se irán sumando otras, y emitirán las 24 horas del día a través del sitio web del Ayuntamiento.

Sorteo de Mugartea

Los dos cuadros sorteados en fiestas de Santiago por el colectivo local de pintura Mugartea ya tienen propietarios. Uno se ha quedado en la villa, tras corresponderle el premio a Toribio Morán Lozano. El otro, se ha ido hasta Antzuola, a manos de Ana Belén Ruiz. ■

Mutriku |

La biblioteca de Mutriku abierta durante el periodo vacacional

Permanecerá abierta hasta el 18 de septiembre de 10.00 a 14.00 horas

A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. DV. Entre las diferentes opciones que ofrece el municipio en época estival se encuentra también la de la biblioteca municipal que permanecerá abierta al público con horario de 10.00 a 14.00 de lunes a viernes y hasta el próximo 18 de septiembre, fecha en la que se aplicará el horario de invierno. Según la responsable del servicio Lola Sousa, independientemente de la amplia bibliografía, o de las últimas novedades con las que cuentan en las dependencias sitas en el palacio Zabel, tienen también toda la prensa diaria o hasta cinco equipos informáticos

dependientes del KZgunea que se encuentra inmerso también dentro del amplio servicio, al igual que los documentales en formato DVD o los CDs. Hay que señalar también que en la biblioteca municipal se tramita la tarjeta para acceder a la red del sistema nacional de bibliotecas de Euskadi, un trámite sencillo y que permite acceder a cualquier biblioteca.

Samina herrian

Atzo goizean zendu zen Jose Antonio Arkauz, urteetan Mutrikuko Kultur Susperzale bezala lanean aritu zena. Gehienetan aurrekontu txikiakin guztien nahiak betetzea tokatu zitzaion sarritan, bai-

na hala ere bere-berea zen patxada ederrarekin zegokion lana egingen zekiena zen "Arkauz". Hileta elizkizunak gaur arratsaldeko 19:00etan ospatuko dira Jasokunde Amaren Parrokian. Bere alargunari eta bere alabari herri-atar guztion animoak une gogor hauetan.

Ganó Jordi Zurita

Los dos automóviles de Autos Mutriku lograron importantes marcas en la segunda edición de Rally de Oion el pasado domingo donde Jordi Zurita se proclamó campeón absoluto mientras que Mikel Varona logró la tercera posición en la categoría N Plus. Los dos Mitsubishi con que corrieron los dos pilotos se encuentran expuestos en el pabellón de Autos Mutriku en el polígono Mijoa donde han



Lola Sousa invita a los mutrikuarras a acudir a la biblioteca. /A.G.

tenido una muy buena aceptación. Mañana sábado a partir de las 16.00 de la tarde se celebrará la VII edición del Rallysprint de San Miguel entre Etxebarria y Elgoi-

bar donde entre más de medio centenar de pilotos participarán también los dos citados. Cabe recordar que la prueba contará con tres mangas. ■

Los empleados se niegan a sacrificar animales porque «este mes no cobrarán»



El joven ahogado en Sopelana dejó Camerún y aprendió castellano para salir de la miseria

Cataluña aplicará la castración química a los reclusos con delitos sexuales

El barrio rural de San Salvador celebra sus fiestas este fin de semana

RICARDO DÍEZ EIBAR

Las fiestas del barrio rural de San Salvador se celebran este fin de semana, con la jornada del sábado como 'día grande'. El programa, sin embargo, arranca hoy viernes, a partir de las 18.00 horas, con el chupinazo y el volteo de campanas de la ermita.

Este mismo acto de arranque de fiestas se repetirá mañana sábado a las 8.00 horas, lo que dará el pistoletazo de salida al día grande de las fiestas. A partir de las 11.00 horas, se celebrará una misa en la ermita en honor a los fallecidos del barrio, que estará amenizada por trikitilaris y bertsoaris.

Después, se celebrarán juegos infantiles para deleite de los más pequeños, y se organizará un lunch en el que los asistentes podrán degustar caldo y chorizo, entre otros aperitivos. Sobre las 13.00 horas comenzará la comida popular, que se desarrollará al aire libre si la climatología lo permite.

Deporte rural

El deporte rural es el eje sobre el cual giran, tradicionalmente, las fiestas de San Salvador. En esta edición, los aizkolaris, el levantamiento de piedra y el arrastre con bueyes harán disfrutar a los adeptos a este tipo de actos.

Sobre las cinco de la tarde comenzará el duelo de aizkolaris entre Bihurri y Zelai. A esa misma hora, Cortina será el encargado de probar suerte el levantamiento de piedra. Después, comenzará el arrastre de bueyes con Soarte y Areta. Por la tarde noche, los bailables con trikitilaris pondrán el broche final a esta edición de las fiestas de San Salvador.

Los nuevos locales de ensayo de Ermua abrirán en el mes de noviembre

El proyecto de autogestión de este servicio se presentará a los miembros de los grupos de música tras el verano

ERIKA PEREDA ERMUA

Los locales de ensayo se abrirán en el mes de noviembre. Es la previsión con la que trabaja el Ayuntamiento de Ermua. Según señala el concejal de urbanismo Félix Prol «existía la necesidad de cubrir esa demanda» y tras diez años de peticiones por parte de los grupos de música y en especial de la asociación local de rock, esta solicitud se verá materializada.

Son seis locales totalmente insonorizados a los que los usuarios tendrán que llevar sus propios instrumentos. Contará con un sistema de alarmas por lo que «los jóvenes podrán dejar allí sus baterías, guitarras... será un lugar seguro».

Las obras las está llevando a cabo la empresa Baitar Domínguez S.L. en la entrada Betiondo desde Ongarai. Un nuevo edificio llamativo por sus colores. Los trabajos están prácticamente finalizados; se está acabando la urbanización exterior y de la instalación interior únicamente queda la colocación de un suelo especial que amortigua el sonido. El coste total de este edificio se acerca a los 600.000 euros, un poco más de lo que en principio estaba presupuestado.

En septiembre se presentará a los miembros de los grupos de música tanto el local como la forma de gestión. «Será entonces cuando se abra un periodo de sugerencias. Después, la idea es ponerlo en marcha hacia el mes de noviem-



LOCALES INSONORIZADOS. Las obras del nuevo edificio están prácticamente finalizadas. /E. P.

El gasto final se acerca a los 600.000 euros, algo más de lo previsto

bre», detalla el edil ermuarra.

Serán media docena de locales que se compartirán entre los usuarios -en cada uno de ellos cabrán hasta 4 grupos- «lo que entendemos será suficiente para cubrir las necesidades y expectativas actuales».

Desde el comienzo se ha contado con los interesados para el diseño de la infraestructura. «En la definición del proyecto han estado los chavales, e incluso uno de ellos que tiene conocimientos técnicos nos

ha ayudado a dibujar las tomas».

La filosofía de uso será la autogestión, la misma que hay en los locales de Elbar que ahora usan muchos vecinos de Ermua, y que en ocasiones se van a ensayar hasta Abadiño o Amorebieta. En cualquier caso habrá que pagar una cantidad al mes. «Sabemos que la mayoría son chavales que no trabajan, por lo que ese dinero será poco. Creemos conveniente poner una pequeña cuota para que esto no se convierta en algo que no es», remarca Félix Prol.

Grabaciones en Lobiano

En el momento de la gestación del proyecto se valoró la instalación de un pequeño estudio de grabación en los locales para que los

grupos pudieran grabar sus maquetas, «aunque esta idea quedó descartada porque ya existe uno en Lobiano y no es cuestión de duplicar gastos y material para un mismo fin».

Por otra parte y aunque de momento es sólo una primera reflexión a la que habrá que dar forma si es posible, el Ayuntamiento baraja favorecer una colaboración entre hosteleros y músicos para crear un circuito de conciertos de rock en el municipio. Es a día de hoy una idea que tendría dos objetivos: revitalizar la vida nocturna de los locales y evitar que los jóvenes se vayan a otras localidades y darles una oportunidad a éstos para tocar en directo delante del público.

TELÉFONOS DE INTERÉS

SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendara	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Forreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotran	902 543210
Peña Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bioalibus	902 222265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
UNZAGA	Plaza de Unzaga, 5
No hay sesión	
ERMUA	
LOBIANO KULTUR	Zelaieta s/n
No hay sesión	

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5. Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30. Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30 y 20.45 Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45. Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)	De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)	Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA	Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45. Festivos: 06.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.
VITORIA-EIBAR	Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA	Laborables: 07.45 y 13.20. Festivos: 07.45 y 18.00.
PAMPLONA-EIBAR	Laborables: 11.00 y 18.00.
EIBAR-SANTANDER	Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
SANTANDER-EIBAR	Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados). Domingos: 12.00

EIBAR-ARRATE	Sábados: 14.15. Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR	Sábados: 14.45. Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA	Laborables: 13.30 y 20.20. Festivos: 12.00 y 19.00.
ELGETA-EIBAR	Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora). Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos: de 8 a 21, cada hora.
HOSP. MENDARO-EIBAR	Laborables: De 06.45 a 21.35 cada media hora. Y a las 21.55 Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.
TRENES	
BILBAO-EIBAR	Laborables: 05.57 Diario (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.

EIBAR-BILBAO	Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
ERMUA-BILBAO	Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
BILBAO-ERMUA	Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS	
EIBAR, De 9.00 a 22.00 h.:	Aizku. (Toribio Etxeberria, 4 Eibar).
ERMUA, De 9.00 a 22.00 h.:	Cortina. (Zurbuare, 29, Ermua).
EIBAR-ERMUA, 22.00-9.00 h.:	Las Heras (Femín Calbetón, 19, Eibar).